

# LEGISLADOR HERIBERTO BENÍTEZ DEJA EL FRENTE INDEPENDIENTE MORALIZADOR

Parece que Heriberto Benítez ya se había quedado sin margaritas. Ayer, el legislador oficializó su renuncia irrevocable al Frente Independiente Moralizador (FIM), según adujo, por **discrepancias insalvables con la dirigencia** de ese partido. Aclaró que renuncia por su abierta oposición a la alianza con Perú Posible, coalición política que consideró suicida, funesta, negativa y desastrosa, "no sólo para el FIM, sino para el país". "Hago pública mi renuncia irrevocable por la incompatibilidad política insalvable que existe ya que la mayoría de miembros del Comité Ejecutivo Nacional (CEN)

decidió continuar esta alianza y yo tengo una posición distinta", señaló.

Dijo que **tiene intención de seguir su carrera política y que evaluará postular al Congreso con otra agrupación política.**



## Sabe que...

En diálogo con **EXPRESO**, la legisladora oficialista Julia Valenzuela adelantó que esperará la llegada del presidente Alejandro Toledo de su viaje a China y el Medio Oriente para decidir su alejamiento de Perú Posible.

"Si decido postular a la reelección como congresista, evidentemente que tendré que ir en alguna agrupación porque sólo no se puede. Eso se evaluará con el tiempo y se tomarán las decisiones que corresponden", adelantó. Aseguró que actualmente no tiene un proyecto inmediato, y dijo que "sería engañar si digo que mañana estaré en otro partido o impulsaré otra agrupación". Explicó que su dimisión fue acelerada por una carta que recibió del secretario general interino del FIM, Luis Iberico, informándole que el CEN definirá en la tercera semana de junio si continuaba o no con la alianza.